
「自然体験・集団宿泊活動」を終えて
たくさんの成果を収め、大成功で終えることができた「自然体験・集団宿泊活動」を振り返って、

２人の作文を載せたいと思います（また、国語の授業では、全員が振り返りの作文を書きました 。）
！この素晴らしい経験や成長を、一人一人これからの様々な活動に生かしていきましょう

なお、裏面には、この行事の写真を載せてありますので、どうぞご覧ください。

「前期期末テスト」を終えて
「登山＆宿泊」の行事では 「友情は田沢湖のように深く」という学年目標を十分達成することが、

できましたね 「前期期末テスト」では、もう一つの目標である「学力は駒ヶ岳のように高く」に、。
どれだけ迫ることができたでしょうか？ 目標達成に向け、これからも努力を続けましょう。
ここでは、生徒２人の作文のほかに、数学科・Ｔ Ｎ先生からの「今後に向けてのアドバイス」も.

載せていますので、よく読んで、次からの頑張りに生かせるようにしてほしいと思います。

「新人総体激励会」が行われました
昨日（９月１１日 、本校体育館にて「新人総体激励会」が行われ、１年生の各部員たちも、堂々）

とした入場行進をはじめ、立派な態度で激励会に臨むことができました。また、応援の生徒たちも、
一丸となり全力で応援を盛り上げ、選手たちのやる気を十分に高めてくれました。

！各部の選手の意気込みや、会の様子（写真）などは、次号でお伝えする予定です。お楽しみに
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～友情は田沢湖のように深く

学力は駒ヶ岳のように高く～

私は、この「登山＆宿泊」の行事を終えて、たくさんのことを学ぶことができ【Ｎ.Ｍ】
ました。また、実行委員長として、やらなければならない仕事がたくさんありましたが、
実行委員のみんなと協力して取り組み、この行事を成功させることができました。今回経
験したことを、これからの学校生活や学級活動などにも生かしていきたいです。

僕は初めて駒ヶ岳の頂上まで登りました。一番きつかったのは「男岳」で【Ｓ.Ｒ】
す。理由は、登りが急だったし、歩くところに岩などがたくさんあったからです。二番目
は「男女岳」です。階段があって登りやすいと思ったけど、途中から疲れてきて、つまず
いて転びそうになったりしました。なんとか無事に登りきることができてよかったです。

私は、前期期末テストを終えて、とても達成感を感じています。テスト勉強期【Ｔ.Ｍ】
間中は、宿泊体験学習などもあって忙しかったけど、しっかりポイントを押さえて勉強を
することができました。自分の思い通りの点数を取ることはできませんでしたが、そのこ
とにいつまでもくよくよせず、次に向けて、またしっかり頑張っていきたいです。

前期期末テストを終えて、かなり反省することがありました。勉強期間中は、【Ｏ.Ｒ】
テスト範囲の勉強をギリギリまでためてしまったり、テスト本番では、簡単なところでミ
スをしてしまったりと、改善しなければならないところがたくさんありました。
次のテストでは、また同じことを繰り返さないように、しっかり取り組みたいです。

算数から数学へ。第１章「正負の数」では、新たに「負の数」が登場しました。【Ｔ.Ｎ先生】
第２章「文字と式」では、「数量を文字を使って表すことや、文字が入った式（文字式）の加減、

文字式と数の乗除」を学習しました。

「負の数」と「文字（式）」は、数の世界を広げたり、思考の幅を広げ、深めたりする大切な学

習です。今後２年半取り組む数学では、第１章・第２章の理解が欠かせません。教科書、ノート、

オクラ(ワーク)を用い、できなかった問題の理解・定着を図ってほしいと思います。どの教科もそ

うだと思いますが、多くの生徒にとって、数学はちょっとの学習で対応できる教科ではないことを

！認識して、授業や家庭学習に取り組んでほしいと思います。頑張れ、飛澄学年



【行きのバスの中で、元気にピース！】↑ 【小休止、みんなまだまだ元気です！】↑ 【阿弥陀池到着。ここでお弁当タイム】↑

【ヤッホー！ ついに頂上に着いたぞ】↑ 【ゴールは近いぞ、頑張ろう！】↑ 【コマクサ発見、歓喜の大ジャンプ！】↑

【とってもおいしい夕食でしたね！】↑ 【みんなニコニコ、大満足です！】↑ 【佐川先生の熱い語り。ふるさと講話】↑

【朝食の準備をしているところです】↑ 【みんな素早く行動できていましたね】↑ 【玉川発電所にて。外は暑かったね～】↑

【玉川温泉。ここは湯が流れる川です】↑ 【ハートハーブでの、おいしい昼食】↑ 】↑【クニマス未来館。いい勉強になったね
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